



COMMUNIQUE DE PRESSE

7 mai 2021

Exposition de rue de Timoteo Sergioï : l'espace public au service de l'expression artistique

Depuis quelques jours, une trentaine d'affiches poétiques sont exposées dans l'espace public parthenaisien. Cette exposition intitulée « Le poids de l'encre fera crouler les murs » est l'œuvre du poète belge Timoteo Sergioï, invité par l'association Ah ?.

L'artiste installe ses textes poétiques sous la forme de textes très visuels ou de poèmes poster. Il s'agit de collages (colle à papier peint ou vinylique à l'eau) ou d'accrochages de bâches.

Visible jusqu'au 7 juin, elle vise à surprendre habitants et passants, à interpeller autant qu'à interroger sur le monde que nous habitons et construisons ensemble.

En ces temps difficiles et de quasi-totales restrictions culturelles, la Ville de Parthenay a tenu à apporté son soutien à cette initiative artistique portée par l'association Ah ? en autorisant l'installation de ces œuvres dans l'espace public et notamment sur des bâtiments et du mobilier urbain de la collectivité. L'espace public devenant un support d'expression libre pour les artistes.

La Ville de Parthenay tient à rappeler que la culture participe à la dynamique économique, à la création de lien social, à l'épanouissement des habitants et à l'attractivité du territoire. Elle se tient aux côtés des acteurs culturels parthenaisiens et apporte son soutien logistique et humain pour faciliter l'organisation de leurs manifestations et initiatives.

La Ville de Parthenay invite habitants et passants à se balader dans les rues du centre-ville pour découvrir cette exposition éphémère. Une carte postale comportant le plan de l'exposition en ville sera prochainement en circulation et permettra à ceux qui le souhaitent de faire ce parcours poétique.